
アメリカでは４年に１度の大統領選挙が行われ，当選したバイデン氏の動向が毎日のように

報道されていますが，本校でも先週，生徒会役員選挙が行われ新生徒会長・副会長が決まりま

した。３人のこれからの活躍に期待したいと思います。新たな本校のリーダーとなった３人に，

これからの抱負を聞いてみましたので，紹介します。

雪がちらつく季節です。自転車で通学する生徒

も，めっきり少なくなりました。コートやウィン

ドブレーカー，履き物等の準備をお願いします。

例年であれば集会を行う際も，暖房の効いた食堂

で行っていましたが，「密集」を避けるため体育

館で行いますので，登下校以外でも防寒着が必要

になります。

また送迎するご家族の車も，不意の降雪に備え

スタッドレスタイヤ

への交換をお早めに

お願いします。来校

の際は譲り合って事

故の無いよう，ご協

力下さい。
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この度，生徒会会長に当選した２年Ａ

組のＹ.Ａです。
私は西中生全員が「すすんで取り組む

西中生」になるように，様々な活動に取

り組んでいきたいと思います。また，副

会長のＹさんやＮさん，執行部員とより

よい西中を創っていき

たいと思います。どう

ぞ１年間よろしくお願

いします。

この度生徒会副会長になりました，２

年Ａ組のＫ.Ｙです。
全校生徒が気持ちよく過ごせるよりよ

い西中にするため，あいさつ運動や行事

を通して実現できるようにしたいです。

また，生徒会長のＡさん、副会長のＮさ

ん，そして執行部の新たなメンバーと一

緒に，もっと明るい学

校にしていきたいで

す。

１年間よろしくお願

いします。

今回，生徒会副会長になった２年Ａ組
のＳ.Ｎです。私の強みは「最後まであき
らめない」ということです。自分の力と
西中生１人１人の力を合わせて，地域の
皆さんに「元気」と「笑顔」を届けられ
るようにしたいです。まだまだ未熟な私
ですが，ＡさんとＹさん、そして執行部

の新たなメンバーと一
緒に，これから西中を
もっと明るい学校にで
きるように頑張ります。
これからよろしくお

願いします。


